

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

La Ville de Vaudreuil-Dorion lance l'Oasis créative

Vaudreuil-Dorion, le 21 septembre 2023 – À l'occasion des Journées de la culture, la Ville de Vaudreuil-Dorion invite la population à découvrir un tout nouvel espace voué à la pratique de disciplines artistiques : l'Oasis créative. Le lancement officiel se déroulera le samedi 30 septembre à 13 h dans l'édifice de la Croisée (1255-1257, rue Émile-Bouchard). L'artiste Marjorie Taillefer y tiendra des ateliers de peinture avec les visiteurs à 14 h.

L'Oasis créative se veut un lieu de création et de partage de savoir-faire artistique ouvert aux citoyens de tous les âges qui désirent prendre un moment pour réaliser un projet d'arts. Un artiste de la région s'y trouve pour accompagner les participants qui le souhaitent dans leur création.

Cet automne, soit du 25 septembre au 15 décembre, l'espace de cocréation est disponible à raison de trois jours par semaine, selon l'horaire suivant :

- Les lundis, entre 11 h et 16 h avec Marjorie Taillefer
- Les mardis, entre 18 h et 21 h avec Monica Brinkman
- Les vendredis, entre 11 h et 16 h avec Céline Poirier

Du matériel varié est mis à la disposition des utilisateurs, et ce, gratuitement : pastel sec, aquarelle, peinture acrylique, crayons feutre, à mine, médium mat, craies, vernis, toiles cartonnées... Les thèmes de l'abstraction, de la nature, des mots et de la dimension monochromatique seront exploités par les artistes pour la réalisation de leurs œuvres personnelles et pourront servir d'inspiration aux utilisateurs de l'Oasis créative durant la saison automnale.

« Un peu à l'image du Lab à la bibliothèque, l'Oasis créative se veut un espace de création en libre-service où un artiste est présent pour proposer de l'aide, accompagner les visiteurs dans leur démarche artistique ou simplement discuter autour d'un intérêt commun. Les usagers peuvent sélectionner le médium qu'ils souhaitent utiliser pour la réalisation de leur projet, y travailler un moment et revenir la peaufiner plus tard selon leurs envies. L'objectif est d'offrir un lieu de cocréation inspirant aux citoyens de Vaudreuil-Dorion », explique Mélissa Gagné, coordonnatrice – culture à la Ville de Vaudreuil-Dorion.

« Quand est venu le temps de choisir le lieu où établir l'Oasis créative, l'édifice de la Croisée s'est imposé à nous et il n'y avait aucun doute possible. Ce centre communautaire à vocation intergénérationnelle situé dans le secteur le plus densifié de Vaudreuil-Dorion, à proximité d'écoles primaires et de résidences pour personnes âgées, est sans contredit l'endroit idéal. Familles, adolescents, aînés... tous y sont les bienvenus! », ajoute Vincent Bastien, directeur du Service des loisirs et de la culture.

Ce projet est réalisé grâce à l'Entente de développement culturel 2021-2024 entre la Ville de Vaudreuil-Dorion et le ministère de la Culture et des Communications du Québec.

Un weekend tout en culture

Outre le lancement de l'Oasis créative, la Ville de Vaudreuil-Dorion offre deux autres occasions de consommer la culture au cours du weekend des Journées de la Culture, et ce, gratuitement. Le vendredi 29 septembre, à 19 h 30, le comédien et chanteur Jean Petitclerc convie le public à la Maison Félix-Leclerc (186, chemin de l'Anse) pour un concert intime à la fois nostalgique et festif. Puisant dans le répertoire des plus grands de la chanson française et d'ici, l'artiste présentera des textes et musiques ayant jeté les balises de sa vision du monde.

Le dimanche 1^{er} octobre, les jeunes de 4 à 8 ans sont attendus au Centre multisports André-Chagnon pour assister au spectacle *Le Carnaval des animaux*, de la série Coup de théâtre. Inspiré de l'œuvre fantaisiste du compositeur Camille Saint-Saëns, *Le Carnaval des animaux* propose aux enfants une traversée musicale fabuleuse guidée par deux personnages clownesques.

La programmation culturelle de la Ville de Vaudreuil-Dorion et des organismes du territoire est disponible au jesuismozaik.com.